



# さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい  
『さかきっ子』の育成」

## 資源回収・美化作業 7日

7日(土)は、早朝から資源回収リサイクル活動及び美化作業へのご協力ありがとうございました。資源回収では、今年は久しぶりに布類の回収があり、量も多かったように思いました。今のところ、業者からの価格決定の知らせはありませんが、このリサイクル活動の収益は全て児童に還元し、残りは積み立ててあります。(PTA総会の会計報告のとおりです。)児童へ還元している例としては、6年生の卒業アルバム代金の補助(一人5,000円)や、卒業証書のケース代(一人2,000円の補助)や、全校児童の歯ブラシ代(一人×年間5本配付)などの費用に充てています。今後のPTA数の減少を考えると、貴重な収入源でもあります。大変ありがとうございました。

また、22日の運動会に向けての美化作業も大変お世話になりました。日頃から、教職員と児童で除草作業を毎朝実施してはいるものの敷地も広く、なかなか行き届かない場所もあります。今回の美化作業に関しては、保護者の方々以外にも地域の方々にもボランティアで協力をいただきましたので、お名前を紹介させていただき、お礼に代えさせていただきます。

**大変ありがとうございました!**

堀幸夫様、釘崎収悟様、井下忠俊様、  
坂本澄生様、安永義隆様、橋本清孝様、  
西田恵介様



## 放課後子ども教室開講式 11日

低学年の児童が楽しみにしていた放課後子ども教室が開講しました。放課後子ども教室代表

の小竹さんを中心に毎回アイデア溢れる活動を計画していただき、子供たちがとても楽しみにしている時間となっています。11日には、役場の教育課から橋本係長にも来校いただき、開講式を実施しました。



## 運動会に向けて練習しています。

今年も半日の運動会ですが、内容が充実した行事となるように各担任が熱心に指導をしています。運動会を通して、体力向上をねらいとするのはもちろんですが、リーダー性を育むことや、クラス、応援団との結束を通して、好ましい集団となるよう指導をしているところです。一人一人の児童が輝くことで集団も輝きます。ご家庭でもお子様をしっかり励ましていただき、本番終了後には感動を言葉や態度で伝えていただければと幸いです。



白団：塚川流星団長 赤団：黒木優莉団長

## 新聞掲載の紹介 4月～

今年度も新聞投稿を積極的に行っています。4年石坂蘭華さん「なかよくなる まほうの言葉」【4. 9(土)熊日】、5年園林華凜さん「風って不思議 興味がわいた」【4. 28(金)熊日】、5年小竹実空さん「1年生の名前 早く覚えたい」【4. 29(土)熊日】、6年植田康介君「みんな笑顔に 最後の運動会」【5. 12(木)熊日】と続々と掲載されています。

二小の児童の表現力が育ってきており、嬉しく思います。